



An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Niedernhausen
Herrn Alexander Müller

14.05.2021

Stefan Hauf
Lenzhahner Weg 14b
65527 Niedernhausen
Tel. (06127)967015
familiehauf@gmx.de

Anfrage an den Gemeindevorstand:
Auswirkungen des neuen Telekommunikationsmodernisierungsgesetzes

Am 7. Mai 2021 hat der Bundesrat dem Telekommunikationsmodernisierungsgesetz zugestimmt. Das Gesetz schafft laut dem Bundesministerium für Wirtschaft einen maßgeschneiderten und zukunftsorientierten Rechtsrahmen für den deutschen Telekommunikationsmarkt und die Endkunden. Dafür wurde das Telekommunikationsgesetz vollständig überarbeitet und neu gefasst. Künftig haben danach alle Menschen in der Stadt und auf dem Land ein gesetzlich verankertes Recht auf schnelles Internet.

Dazu folgende Fragen:

- 1) Welche Auswirkungen hat das Telekommunikationsmodernisierungsgesetz für die Menschen und Unternehmen in Niedernhausen?
- 2) Sieht der Gemeindevorstand ein Problem für die Gemeinde durch den aktuellen Stand der Digitalisierung in Niedernhausen?
- 3) Gibt es aus Sicht des Gemeindevorstands die Möglichkeit, auf dieser Grundlage Fördermittel für eine schnellere und bessere Digitalisierung zu bekommen?

Für die Fraktion

Stefan Hauf
Fraktionsvorsitzender